

Seorang Pria Nekat Menyusup ke Kantor Kedubes Rusia

SETIA BUDI (IM) - Sebuah video viral di media sosial Instagram. Video itu memperlihatkan seorang pria yang ditangkap petugas karena dianggap sebagai penyusup ke kantor Kedutaan Besar Rusia di Setiabudi, Jakarta Selatan.

Dalam video yang beredar itu, tampak seorang pria dengan memakai jaket dan celana warna hitam diamankan dua orang petugas keamanan. Pria diamankan di depan kantor Kedubes Rusia.

Menanggapi itu, Kapres Jakarta Selatan, Kombes Azis Andriansyah mengatakan, pria yang diamankan di Kedubes Rusia itu berinisial G, yang mana dia diamankan oleh petugas kemananan dan diserahkan

ke polisi. Polisi juga sudah memeriksa pria berinisial G itu.

"Pengakuannya dia ingin mendapatkan tiket ke Rusia. Sebelumnya juga dia pernah izin masuk ke kedutaan, tapi tujuannya itu tidak jelas," ujarnya saat dikonfirmasi, Kamis (15/4).

Menurutnya, petugas keamanan Kedutaan Besar Rusia untuk Indonesia itu terpaksa mengamankan G guna mengantisipasi hal-hal tak diinginkan. Saat ini, polisi tengah memeriksa lebih lanjut tentang kondisi G, khususnya dari sisi psikologisnya.

"Security mengantisipasi untuk mencegah masuk dengan menanyakan terlebih dahulu maksud dan tujuannya," katanya. ● ber

Beberapa Titik di Wilayah Bekasi Masih Terendam Banjir 30 Centimeter

BEKASI (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kota Bekasi menyebutkan banjir yang merendam wilayahnya sejak Rabu 14 April 2021 malam berangsur surut pada Kamis (15/4) pagi.

Namun di beberapa titik yang masih ada genangan akibat intensitas hujan tinggi yang terjadi kemarin sejak pukul 15.00 WIB, Rabu kemarin.

"Sudah berangsur surut, banjir masih menyisakan di dua titik, kemungkinan nanti siang sudah mulai surut," kata Kasie Rehabilitasi dan Rekonstruksi BPBD Kota Bekasi, Hendra, Kamis (14/4).

Adapun genangan air masih berada di Perumahan Dosen IKIP Kelurahan Jatikramat yang sebelumnya 65 cm, saat ini sudah 30 cm.

"Di Perumahan Bumi

Nasio sudah menyisakan 30 cm, dan saat ini terpantau mulai surut," ungkapnya.

Sebelumnya, kata dia, di Kecamatan Pondok Melati sendiri terdapat sebanyak 3 titik banjir antara lain: Genangan air yang terjadi di kantor Kelurahan Jatimurni setinggi 40 - 60 cm., Genangan air yang terjadi di Kelurahan Jatimurni Perumahan Spring Garden setinggi 10-30 cm.

Kemudian Genangan air yang terjadi di Puri Gading Kelurahan Jatiwarna setinggi 30 cm. Selain itu, bagi Kecamatan Jatiasih terdapat 1 titik banjir antara lain: Genangan Air di Perumahan Dosen IKIP Kelurahan Jatikramat naik menjadi setinggi 65 cm.

Sedangkan, di Kecamatan Bekasi Selatan terdapat 1 titik banjir di Jalan Mandala Kelurahan Jakasetia setinggi 20-40 cm. ● osm

Satpol PP Tanjung Priok Jaring 29 Pelanggar Prokes

TANJUNG PRIOK (IM) - Satpol PP Tanjung Priok terus melakukan Operasi Tertib Masker (Tibmask).

Plt Kasatpol PP Kecamatan Tanjung Priok, Evita Wahyu Pancawati mengatakan, kegiatan tersebut sebagai upaya pendisiplinan masyarakat terhadap aturan protokol kesehatan (prokes) di lokasi yang rawan terjadinya kerumunan.

"Sekitar 17 petugas gabungan turun langsung mengawasi dan melakukan Operasi Tibmask di Jalan Raya Warakas I lokasinya dekat dengan pasar," ungkap Evita saat dikonfirmasi, Kamis (15/4).

Menurut Evita, dalam Operasi Tibmask tersebut petugas berhasil menjaring 29 warga yang melanggar prokes

dan dikenakan sanksi sosial dengan menyapu jalan.

"Mereka didapatkan tidak menggunakan masker, sehingga dikenakan sanksi sesuai dengan aturan yang ada. Kita juga terus mengedukasi warga agar tidak mengulangi kesalahannya dan bisa patuh terhadap prokes," tegasnya.

Evita menambahkan, Satpol PP Kecamatan Tanjung Priok bersama unsur terkait akan terus bergerak dalam rangka meningkatkan pendisiplinan masyarakat terhadap aturan prokes Covid-19. "Saat ini masih pandemi, siapa saja bisa tertular Covid-19. Dengan mengabaikan prokes berarti kita berpotensi tertular Covid-19, itu akan membahayakan diri kita, keluarga dan orang-orang di sekitar kita," ujarnya. ● osm

Cipinang Melayu Sempat Terendam Banjir hingga 1 Meter

CIPINANG MELAYU (IM) - Hujan deras yang mengguyur kelurahan Cipinang Melayu, Kecamatan Makassar, Jakarta Timur menyebabkan banjir hingga 1 meter. Namun saat magrib, Rabu, (14/4) banir mulai surut.

Salah seorang warga, Winarsih (54), warga RT012/RW03 mengatakan, genangan air mulai terjadi Rabu sore hari jam 16.00 WIB hingga magrib. Hujan deras selama dua jam ini menyebabkan banjir setinggi 1 meter.

"Srutnya jam 1 malam. Setiap tahun memang seperti ini hujan pasti banjir, warga sudah waspada kaya mulai angkat-angkat barang ke lantai atas, dan jaga kondisi kesehatan," kata Winarsih.

Sebagian warga mengungsi ke Masjid Al-Mukarobbin yang terletak di RW/03, kelurahan Cipinang Melayu, Kecamatan Makassar, Jakarta Timur.

"Saya punya anak kecil, jadi setiap banjir pasti mengungsi ke atas kan takut airnya naik sampai 3 meter," tutur Rubiyati.

Sementara Ketua RT10 / RW03, Suharto memberikan komentar terkait penangan-

langan banjir dengan alat peringatn dini dari Kelurahan, RT dan RW menggunakan toa.

Setelah itu, warga mulai memindahkan alat transportasi nya seperti mobil, motor ketempat yang tinggi.

"Kurang lebih selama 7 jam banjir surut pukul 23.00 WIB. Banjir ini sudah biasa hanya sekitar 80 cm sampai 1 meter. Warga sudah dievakuasi Al Mukarobbin di RW 03. Karena kita membantu warga yang rumahnya tegebang banjir, namun jika warga memiliki lantai tingkat, maka tidak mengungsi. Jika tingginya sudah lebih dari 3 meter, kami sudah siapkan tali tumbang secara mandiri agar mudah dievakuasi," kata Suharto.

Ia pun menghimbau agar pemerintah cepat dalam melakukan normalisasi di sungai Sunterhulu. Hal tersebut guna mengurangi air masuk ke dalam pemukiman warga.

"Berdasarkan angket masyarakat RT 10 mereka setuju untuk dilakukan normalisasi. Sayangnya dari RW 12, kurang 1km lagi sampai jembatan, namun hingga kini belum ada kelanjutannya," tutup Suharto. ● ber

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT. JIEN SMELTING INDONESIA (dalam likuidasi)

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT. JIEN SMELTING INDONESIA (dalam likuidasi) ("Perseroan") telah selesai berdasarkan keputusan RUPS. RUPS telah menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator dan membebaskan Likuidator terhadap tugas dan tanggung jawabnya dalam proses likuidasi. Sisa kekayaan hasil likuidasi telah dibayarkan kepada para pemegang saham Perseroan.

Jakarta, 16 April 2021

Likuidator PT. JIEN SMELTING INDONESIA (dalam likuidasi)

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



Kodam Jaya akan Tertibkan Travel Nakal yang Beroperasi di Wisma Atlet Pademangan

Travel nakal yang memeras TKI yang baru selesai isolasi mandiri, diduga dilakukan oleh pihak eksternal dari travel yang biasa beroperasi di Jalan Benyamin Sueb.

KEMAYORAN (IM) - Kodam Jaya akan melaksanakan operasi penertiban terhadap travel nakal yang beroperasi di Wisma Atlet Pademangan, Kota Jakarta Utara.

"Pihak TNI akan menertibkan, nanti dari Asops Kodam Jaya akan turun ke lapangan melakukan penertiban terhadap travel nakal yang ada di pinggir Jalan Benyamin Sueb, nanti kita bekerja sama dengan Dishub dan stakeholder terkait," ujar Komandan Lapan-

gan sekaligus Humas RSDC Wisma Atlet Kemayoran Letkol Laut (K) M Arifin, Kamis (15/4).

Sebelumnya, beredar isu sejumlah tenaga kerja Indonesia (TKI) diduga menjadi korban pemerasan oknum setelah menjalani isolasi mandiri di Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Pademangan, Jakarta Utara.

Arifin menyebutkan aksi pemerasan tersebut dilakukan oleh pihak eksternal dari travel yang biasa beroperasi di Jalan Benyamin Sueb.

"Memang sudah lama kasus seperti ini terjadi, tapi itu dilakukan oleh pihak travel eksternal yang tidak ada sangkut pautnya dengan kami. Apalagi saya bertugas mengobati pasien di Wisma Atlet Kemayoran, bukan di Pademangan," kata Arifin.

Dia mengungkapkan, modus yang dilakukan para travel nakal tersebut awalnya menjanjikan tarif untuk diantar pulang ke kampung halamannya. Namun di tengah jalan dimintai tarif lebih besar dan tidak sesuai perjanjian awal.

"Banyak yang kadang saat hendak pulang (setelah selesai isolasi mandiri dari luar negeri) di perjanjikan di awal ongkos naik travel itu misalnya sebesar Rp300.000, ternyata saat di jalan mereka minta lebih dari itu. Ini kelakuan travel-travel nakal," ungkap Arifin.

Sebelumnya, beredar isu pemerasan terhadap TKI yang menjalani isolasi mandiri di RS Covid-19 Wisma Atlet Jakarta yang disampaikan oleh Ketua Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Benny Rhamdani.

Benny Rhamdani mengungkapkan, pihaknya akan berkoordinasi dengan Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto agar RS Wisma Atlet tak disalahgunakan oknum tertentu untuk memeras TKI yang baru pulang dari luar negeri.

Hal ini terkait adanya lapo-

ran bahwa ada kejadian tidak menyenangkan yang diterima pekerja migran yang baru pulang dari luar negeri dan harus menjalani isolasi di Wisma Atlet.

"Saya akan segera berkoordinasi dengan panglima TNI, agar Wisma Atlet benar-benar menjadi tempat penampungan untuk karantina dan tidak digunakan untuk hal lain yang disalahgunakan oleh oknum tertentu untuk melakukan pemalakan pada pekerja migran Indonesia," ujar Benny Rhamdani di Balai Kota Jakarta, Rabu (14/4) kemarin. ● osm

186 Perusahaan di Jakpus Ditegur karena Langgar Protokol Kesehatan

JAKARTA (IM) - Sebanyak 186 perusahaan dan perkantoran di Jakarta Pusat mendapat sanksi teguran karena terbukti melanggar protokol kesehatan (prokes) pencegahan Covid-19 selama periode Januari hingga Maret 2021.

Kepala Seksi Pengawasan Suku Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi Jakarta Pusat, Kartika Lubis menegaskan bahwa jajarannya rutin melakukan inspeksi mendadak untuk memastikan semua perusahaan menerapkan protokol kesehatan.

"Kita sidak ada 241 perusahaan dan perkantoran di delapan kecamatan. Jumlah itu sejak Januari sampai Maret 2021," kata Kartika saat dihubungi, Kamis (15/4).

Dari 241 yang disidak itu, ada 186 perusahaan yang terbukti melanggar protokol kesehatan di masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) mikro.

Perusahaan yang melanggar diberikan sanksi teguran.

"Ditegur karena terbukti mereka tidak menerapkan protokol kesehatan di areal perkantoran dan perusahaan," ucap Kartika.

Menurut Kartika, pelanggaran prokes yang sering ditemukan saat sidak di antaranya tidak menerapkan self assessment, tidak menepelkan pakta integritas dan tidak memiliki sistem pendataan tamu.

"Belum ada tanda silang jarak, dan tidak memiliki tim gugus Covid-19 internal," ujar Kartika.

Kartika menambahkan, selama Ramadhan, pihaknya tetap akan menggelar pengawasan prokes di perusahaan dan perkantoran di Jakpus.

"Pengawasan prokes yang digelar sesuai jam kerja perusahaan dan perkantoran selama Ramadan, serta mengacu pada aturan yang berlaku," ujarnya. ● osm



FOTO: MADONG LUBIS

JAGA KEASRIAN LINGKUNGAN SEKOLAH

Meskipun siswa SMK Negeri 4 Kota Bekasi, Jawa Barat mengikuti kegiatan belajar mengajar (KBM) nya dengan jarak jauh masa pandemi ini, pihak sekolah tetap menjaga keasrian lingkungan sekolahnya dengan melakukan perbaikan yang dirasa perlu seperti pengecatan gedung sekolah dan pembuatan taman, Kamis (15/7).

21 Personel Sudin Pertamina Dikerahkan Bersihkan 57 Pohon Tumbang di Jaktim

JAKARTA (IM) - Jajaran Sudin Pertamina dan Hutan Kota Jakarta Timur mengerahkan 21 personilnya untuk membersihkan 57 pohon tumbang di wilayah Cipayung dan Cilangkap, Kamis (15/4).

Kasi Kehutanan dan Jalur Hijau, Sudin Pertamina dan Hutan Kota Jakarta Timur, Atang Setiawan mengatakan, pembersihan pohon-pohon tumbang merupakan lanjutan atas insiden pohon tumbang pada Rabu (15/4) akibat hujan dan angin kencang. Guna

mempercepat proses evakuasi, 21 personel dibagi ke dalam tiga tim.

"Ada 57 pohon yang tumbang pada Rabu sore kemarin. Karena penanganannya belum tuntas maka dilanjutkan hari ini dan ditargetkan sore nanti rampung," kata Atang saat dikonfirmasi di Jakarta Timur, Kamis (15/4).

Atang menyebut, dari jumlah 57 pohon tumbang yang dievakuasi, 30 berlokasi di Taman Cempaka Cilangkap. Adapun diameter terbesar pohon tumbang berkisar 50

sentimeter.

"Untuk pohon ukuran berdiameter lima hingga 10 sentimeter masih bisa ditanam kembali. Mulai hari ini semua dilakukan penanganan," ujarnya.

Petugas telah melakukan evakuasi 8 pohon tumbang. Evakuasi ini lebih diutamakan ke lokasi yang berdampak dengan permukiman penduduk.

"Petugas mendahulukan penanganan pohon yang tumbang di pinggir jalan agar tidak mengganggu aktivitas warga," katanya. ● ber

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA FIXED INCOME FUND ('SYAILENDRA FIXED INCOME FUND')

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA FIXED INCOME FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "Pelita Baru" tertanggal 3 Februari 2021, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari SYAILENDRA FIXED INCOME FUND, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA FIXED INCOME FUND sebagaimana termaktub dalam akta addendum SYAILENDRA FIXED INCOME FUND.

Adapun rincian perubahan KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh pada Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA FIXED INCOME FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA reksa dana
Jakarta, 16 April 2021
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN

Berdasarkan ketentuan Pasal 149 ayat (1) jo. Pasal 152 ayat (1) dan Pasal 78 ayat (4) Undang-Undang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini bermaksud melelangkan Sisa Umum, termasuk Sisa Luar Biasa ("RUPS") PT TRIJAYA ANUGRAH ESTETIKA (Dalam Likuidasi) ("Perseroan") dan kami mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk hadir pada RUPS. Hari / Tanggal : Senin / 13.00 WIB - selesai Tempat : Kantor Reksa Agrariansyah Partnership, The H Tower, 12nd Floor, Unit 12.02, Jl. HR. Rasuna Said Kav.20, Karet Kuningan, Jakarta Selatan.

RUPS ini diselenggarakan dengan agenda rapat sebagai berikut:

1. Rencana penjualan aset Perseroan berupa Rumah beralamat di Jl. Gading Indah Utara III Blok N4-5 No. 34 (Gln. No. 4) Gln. Negerangan Dua, Kcc. Kelpa Gading, Jakarta Utara;
2. Rencana penjualan aset Perseroan berupa kendaraan roda empat bernomor polisi B 3738 URH atas nama PT Trijaya Anugrah Estetika;
3. Rencana penjualan aset Perseroan berupa stok/ persediaan barang;
4. Rencana penjualan aset Perseroan berupa stok/ persediaan barang;
5. Rencana penjualan aset PT Trijaya Anugrah Estetika (Dalam Likuidasi);
6. Lain-lain.

Memperhatikan agenda Rapat tersebut sangat penting, maka sekiranya Para Pemegang Saham Perseroan dapat hadir tepat waktu.

Demikian undangan RUPS ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 16 April 2021
Likuidator Perseroan
Resha Agrariansyah, S.H., M.H., CPKE, CCCE, CMLC
Muhammad Arifin, S.H.

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN SAHAM PT SUNGAI BELAYAN SEJATI ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan saham-saham dalam Perseroan yang akan dilakukan oleh suatu pribadi hukum warga negara Indonesia. Bagi pihak-pihak yang berkepentingan dan/atau kreditur Perseroan yang berkeberatan atas rencana pengambilalihan ini dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan dalam waktu 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini pada alamat:

PT SUNGAI BELAYAN SEJATI
Jalan Gudang Peluru Utara II, Blok D, No. 121, Tebet, Jakarta Selatan 12830
Up: Direktur

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 15 April 2021
PT SUNGAI BELAYAN SEJATI
Direksi
Ahmad Yani

PENGUMUMAN RAPAT UMUM PARA PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS/LB) PT MARGA NURINDO BHAKTI

Dengan ini kami mengundang Para Pemegang Saham PT MARGA NURINDO BHAKTI, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan, yang akan dilaksanakan pada:

Hari / Tanggal : Senin / 13 Mei 2021
Pukul : 09.30 WIB - selesai
Tempat : Menara Anugrah Lantai 10
Jalan Ide Anak Agung Gde Agung Lot 8.6-8.7
Mega Kuningan, Kelurahan Kuningan Timur, Setiabudi
Jakarta Selatan 12950

Acara Rapat : 1. Perubahan Anggaran Dasar Perseroan mengenai maksud dan tujuan usaha Perseroan
2. Perihal lainnya terkait Perseroan secara umum

Kami harapkan kehadiran Para Pemegang Saham tepat pada waktunya karena mengingat pentingnya acara tersebut.

Jakarta, 16 April 2021
td
Berto Lomios
Direktur Utama

RELAAS PANGGILAN SIDANG KEPADA TERGUGAT Nomor : 24 /Pdt.G/2021/PN Pdg

Pada hari Jumat, tanggal 16 April 2021, saya **PETRINAWATI, SH**, Jurusita Pengganti pada Pengadilan Negeri Padang, atas perintah Hakim Pengadilan tersebut, dalam perkara Nomor : 24/Pdt.G/2021/PN Pdg, untuk melaksanakan panggilan ini:

TELAH MEMANGGIL DENGAN RESMI KEPADA :
SOFIA MILDA alias ELLY SOFYA alias POPPY IRNA SUSANTI, Perempuan, lahir di Padang tanggal 09 April 1981, Pekerjaan Mengurus Rumah Tangga, alamat Jalan Prona Nomor 33 C LKVII, Kelurahan Cinta Damai, Kecamatan Medan Heretika Kota Medan, Sumatera Utara, sekarang tidak diketahui lagi di Wilayah Hukum Republik Indonesia, selanjutnya disebut **TERGUGAT I**; Supaya datang menghadap pada persidangan yang diselenggarakan di :
Pengadilan Negeri : Padang Kelas 1 A
Jalan : Jl. Khatib Sulaiman No.80 Padang
Pada hari / Tanggal : Selasa / 27 April 2021
Jam : 10.00 WIB

Perlu nya hadir datang menghadap dimuka persidangan umum Pengadilan Negeri Padang Kelas 1A perkara yang terdaftar di Kepaniteraan Pengadilan Negeri Padang, dalam register Nomor 24/Pdt.G/2021/PN Pdg dalam perkara antara :

NAINA SAID Sebagai Penggugat

SOFIA MILDA alias ELLY SOFYA alias POPPY IRNA SUSANTI, CS Sebagai Tergugat

Panggilan ini saya laksanakan melalui iklan Surat Kabar Harian International Media, dan kepada khalayak umum yang mengetahui keberadaannya dimohon agar memberitahukan kepada yang bersangkutan.

Selanjutnya diberitahukan kepadanya bahwa ia dapat mengambil salinan surat gugatan yang diajukan oleh pihak penggugat di Kepaniteraan Pengadilan Negeri Padang Kelas 1A, dan atas gugatan tersebut ia dapat menjawab secara tertulis yang ditanda tangani olehnya sendiri atau kusanya yang sah dan diajukan pada waktu persidangan tersebut diatas.

Demikian panggilan ini saya laksanakan dengan mengingat sumpah jabatan.

PETRINAWATI, SH
Jurusita Pengganti
No. 1909096190012006